学校教育目標 夢大きく 楽し〈本気で 花をさかそう 》



大仙市立太田南小学校 学校報 令和元年度 第15号(2019.7.

「水泳学習」 基本から水泳のコツを学びました

角館水泳連盟から指導者をお招して

今年度も角館水泳連盟から指導者(渡辺友康さん) を招いて、指導していただくことになりました。

今年一番最初にプールに入ったのは2年生。 辺先生の話をよく聞いて、体を丸めて水にプカプ カ浮く練習をしました。去年一度経験しているので、水をこわがることもなく、みんな笑顔でチャレンジしていました。

このあと学年に応じた水泳指導をしていただく ことになっていますので、全校児童の泳力がぐんと上がることでしょう。



学習の様子を見ていただきました

指導主事訪問(理科) & 大仙市教育委員会訪問



6月28日、4年生が理科の学習を見て

いただきました。電池2個をどのようにつなげば、プロペラが高く飛び上がるか、グループごとに実験で確かめていました。「直列つなぎ」「並 列つなぎ」という言葉を知り、直列つなぎ のほうがモーターが速く回り、プロペラが 高く飛ぶことをみんなが理解できました。

自分の予想と実験結果を比べたり、まと めの文章を自分たちで作ったり、一人一人 がじっくり考えて問題解決に取り組む姿を

見ることができ、うれしかったです。 指導主事の先生からも、子どもたちの学 習意欲が高いとお褒めの言葉をいただきま した。

7月3日、大仙市教育委員会の訪問があ りました。すべての学級の授業を参観して いただきました。たくさんのお客様に囲ま れ、緊張している様子も見られましたが、 友達や先生の話をよく聞いて、楽しく学習 していました。





いよいよ修学旅行が来週にせまってきました。6年生は今からワクワクしているようです。全員元気に参加できるように、健康管理をよろしくお願いいたします。